

**PALABRAS DE LA SEÑORA
MARÍA ANTONIA FERNÁNDEZ DE POLANCO**

Presidente y demás miembros de la Junta Directiva de esta Academia
de Ciencias Políticas y Sociales
Distinguidos Académicos
Autores hoy premiados, y en especial el profesor Javier Ochoa
Muñoz
Familiares muy queridos del Dr Gustavo Planchart Manrique
Señoras, señores

Para mí que vengo en representación de mi Familia, es un gran honor poder asistir de nuevo a este lugar, donde se conjugan tantos recuerdos positivos, y donde nuestro muy querido Tomás Polanco Alcántara, pudo desarrollar su talento, en armonía con sus compañeros académicos, teniendo a Venezuela siempre como principal objetivo, dejando una obra, y un ejemplo, que alimenta nuestra historia.

Tomás fue un venezolano ejemplar, que, desde su Familia, utilizó al Derecho, a las Universidades, y a las academias nacionales, para contribuir a poder tener un mejor País, destacando siempre lo positivo, y buscando darle al interés colectivo, una jerarquía mayor que a las conveniencias personales. La Universidad y dentro de ellas su condición de profesor, fue quizás una de sus actividades más intensas y queridas. Ser profesor lo llevó a estudiar, a enseñar, a escribir, a ayudar. Llegó a ser Profesor Titular en dos escuelas de derecho nacionales, y fue junto con muchos otros colegas suyos muy queridos, un gran promotor de nuevos profesores.

Hoy se distingue con la “Mención Tesis de Post-grado y Trabajos de ascenso en el Escalafón Universitario “Dr Tomás Polanco Alcántara””, al trabajo: “La Eficacia de las sentencias extranjeras y el Derecho de acceso a la Justicia, una mirada desde la Gobernanza Global”, del profesor Javier L. Ochoa Muñoz.

Se conjugan en el profesor Ochoa condiciones que Tomás aplaudiría: abogado, profesor, escritor. La obra premiada nos ubica en un tema que también fue de su especial interés; La Justicia, el acceso a la misma, y en este mundo que va perdiendo sus fronteras físicas, también el tema de cómo poder incorporar sentencias de otros países en el nuestro, de forma que esa justicia no pierda eficacia.

Profesor Ochoa, celebro que este premio le haya sido otorgado, le deseo mucho éxito en sus actividades. Yo no soy abogado, pero soy Esposa, Madre, Suegra, Consuegra, Hermana, Tía, Prima, Abuela, Madrina, amiga, y hasta vecina de abogados. Mis hijos abogados que son cuatro, le prometo que leerán su libro con interés, y estoy segura que lo incorporaran en sus consultas acerca de lo que Usted allí, en forma premiada, ha escrito.

¡Muchas gracias!